

La Facultad de Ciencias de la Salud reanuda las clases con normalidad

Todos los profesores afectados por la incompatibilidad de su trabajo en el Ingesa retoman su función docente a la espera de que las administraciones lleguen a un acuerdo

CRISTINA ROJO

CEUTA.- La Facultad de Ciencias de la Salud de la UGR en Ceuta retomó ayer su actividad lectiva una vez concluida la

etapa de exámenes. Todos los profesores afectados por el problema de incompatibilidad surgido con el Ingesa han retomado sus puestos docentes, a la espera de que las administraciones pertinentes

(UGR y Ministerio de Administraciones Públicas) lleguen a un acuerdo sobre su futuro. El decanato del área de la UGR ha emitido un comunicado al respecto con un claro mensaje "tranquilidad".

Los alumnos de la Facultad de Ciencias de la Salud de la UGR en Ceuta retomaron ayer con buenas noticias sus clases después del periodo de exámenes. Para la tranquilidad de una buena parte de los estudiantes, unos 500 en total, los siete profesores afectados por el problema de la incompatibilidad con su puesto en el Ingesa seguirán impartiendo clase. Así lo ponía de manifiesto una notificación expuesta en la sede de la facultad desde el pasado viernes que la propia UGR ha hecho extensivo tanto a la comunidad universitaria como a la sociedad ceutí mediante un comunicado de prensa.

A expensas de que las administraciones lleguen a un acuerdo sobre el futuro de los profesores afectados por la incompatibilidad, la UGR agradece que esta vuelta a las aulas haya sido posible mediante el apoyo de las instituciones, tanto académicas como de la administración del Estado, que "han allanado el camino para encontrar una vía de solución al problema", cuya naturaleza, han reiterado, "ha sido meramente administrativa y surge del proceso de integración en el que nuestro Centro se halla todavía inmerso".

En cualquier caso, el decanato da cuenta de que la solución se debe también, y "muy especialmente", a "la actitud profesional y generosa del profesorado afectado, quienes, en todo momento, han antepuesto la salvaguarda de los intereses y derechos del alumnado a cualquier otro principio individual en amparo de sus propios derechos".

Según recuerda la UGR mediante su nota de prensa y para poner en contexto el problema de la incompatibilidad, la entidad estima que el pro-

ceso de integración de la antigua Escuela Universitaria de Enfermería de Cruz Roja en la Universidad de Granada ha sido "uno de los grandes logros obtenidos para la Ciudad

El decanato de la UGR agradece la actitud "profesional y generosa" de los docentes afectados

de Ceuta en materia de salud y de la consolidación de estudios universitarios, así como para la previsión de nuevas ofertas en el marco de la formación superior." Sus beneficios ya se están experimentando y alcanzan a la propia

economía local, con el mantenimiento de una población estable de estudiantes no residentes que aportan su cuota al consumo interno. Sin embargo, el profesorado, tras su subrogación como personal de la misma, "aún está pendiente de alcanzar su plena ubicación en el esquema docente de la Universidad."

"Quedan aspectos por ultimar, pero las previsiones son absolutamente favorables y se enmarcan en los últimos y definitivos pasos para la total estabilización de un Centro que, desde el año 2008, comenzó la andadura de su incorporación definitiva a la Universidad de Granada y ahora está a punto de alcanzar sus objetivos finales", ha manifestado el equipo decanal.



La Facultad de Ciencias de la Salud retomó ayer las clases con normalidad. / FOTO FIDEL RASO

UGT estima que faltarían 4 puestos en la plantilla de San Ildefonso

C.R. / CEUTA.- El sindicato UGT, que recientemente hizo pública su intención de denunciar ante el Fiscal de Menores la vulneración de los menores de la guardería de San Ildefonso de recibir un buen cuidado, motivado por la escasez de plantilla, confirmó ayer que sigue teniendo la intención de presentar la denuncia.

Así lo ha puesto de manifiesto uno de sus representantes, quien pese a tener conocimiento de que hoy mismo está prevista la incorporación de una nueva trabajadora al centro, lo considera insuficiente para resolver el problema. Según el sindicato, para que el centro funcionara adecuadamente sería necesaria la incorporación de al menos cuatro trabajadores, dos monitores y dos educadores.

Según explican desde el sindicato, que tiene ya la documentación requerida al centro sobre sus trabajadores, los empleados están "agotados", se les debe una media de 20 días de trabajo desde 2010, "en algunos casos hablaríamos de hasta 40 días". El responsable del sindicato aclara que la prueba de este agotamiento del personal está en que los trabajadores no quieren que los días acumulados les sean remunerados económicamente, sino "poder descansar".

Para UGT la incorporación de la trabajadora que leiga hoy del área de asuntos sociales como monitora permitirá que el colectivo que peor estaba, el de los monitores, pueda "tomar algo de aire". Aún así, el sindicato ha anunciado que seguirá "reclamando el pulso" que tiene con la administración local por su "falta de coordinación de plantilla", motivo final que está generando el conflicto en el centro de la barriada del Príncipe Alfonso.

LAS NOTAS

◆ **Integración.** El proceso de la Escuela Universitaria de Enfermería de Cruz Roja en la UGR comenzó en 2008 y continúa en trámite a día de hoy.

◆ **Previsiones.** El decanato de la Facultad de Ciencias Sociales de la UGR en Ceuta tiene previsiones "absolutamente favorables" sobre el futuro de la misma.

◆ **Profesionales.** El equipo decanal ha subrayado la importancia de la actitud de los profesores afectados por la incompatibilidad, "por su actitud generosa y profesional".

CAFETERÍA

La Jota

C/ Méndez Núñez, 6 - Ceuta
Tfnos.: 956 51 53 65 - 690 823 178
lajotaceuta@hotmail.com

■ EXTENSA SELECCIÓN DE CERVEZAS Y VINOS

■ PRUEBE NUESTROS HELADOS CASEROS

MENÚ CASERO 8€

Ceuta rinde hoy su particular homenaje a las lenguas maternas

'Ceuta te enseña', en la plaza del Revellín y la UNED, en colaboración con Caballas ofrecen talleres y charlas sobre el tema

C.R.

CEUTA. Ceuta celebra hoy mediante varias iniciativas el Día internacional de la lengua materna, cuyo lema para 2012 es "Enseñanza en la lengua materna y una educación inclusiva". La Plaza del Revellín y el Salón de actos de la UNED serán dos de los rincones desde donde se pondrá en valor de la lengua como instrumento de comunicación, preservación y desarrollo del patrimonio cultural tangible e intangible.

• "La lengua de nuestro pensamiento y de nuestras emociones es nuestro bien más preciado. El plurilingüismo es nuestro aliado para velar por una educación de calidad para todos, fomentar la inclusión y luchar contra las discriminaciones", se extrae del mensaje de Irina Bokova, Directora General de la UNESCO, sobre el día Internacional de las Lenguas Maternas, una fecha que se celebra en días como hoy desde el año 2000. Para conmemorarlo, Ceuta tiene hoy dos escenarios principales.

Por un lado la guía educativa 'Ceuta te enseña, dependiente de la consejería de Educación, Cultura y Mujer, convoca en la plaza del Teatro del Auditorio del Revellín la actividad 'Hola a todos', que consistirá en una serie de talleres lúdicos a partir de las 11.00 horas con los que se pretende acercar a los niños de cuarto a sexto de primaria la diversidad de lenguas presentes en Ceuta y, a la vez, fo-

mentar e impulsar entre ellos la solidaridad y la tolerancia mediante la cooperación activa.

Por otro lado, la coalición Caballas, en colaboración con la UNED de Ceuta, ofrecerán la conferencia 'Pasado, presente y futuro de la lengua

'Ceuta te enseña' reunirá a alumnos de primaria en la plaza del Revellín con el taller 'Hola a todos'

árabe en Ceuta', que Ángeles Vicente Sánchez, profesora Titular del Área de Estudios Árabes e Islámicos de la Universidad de Zaragoza, expondrá en el salón de actos de la universidad a las 19.00 horas.

Ángeles Vicente Sánchez ha realizado varias investigaciones sociolingüísticas sobre el árabe ceutí, la alternancia de lenguas (code-switching) y



La Ciudad Autónoma celebra este día desde hace años. / FOTO ARCHIVO

el habla de la población juvenil en la ciudad autónoma.

En 2008, el Instituto de Estudios Ceutíes publicó algunos de los resultados de sus investigaciones en el libro 'Ceuta, una ciudad entre dos lenguas', que versa sobre la realidad lingüística de la ciudad.

Según argumenta la Organización de las Naciones Unidas en el apartado dedicado al día Internacional de

La investigadora Ángeles Vicente Sánchez hablará en la UNED sobre la lengua árabe en Ceuta

las Lenguas Maternas de su espacio web, las lenguas son "los instrumentos más poderosos para la preservación y el desarrollo de nuestro pa-

trimonio cultural tangible e intangible. Toda iniciativa para promover la difusión de las lenguas maternas servirá no sólo para incentivar la diversidad lingüística y la educación multilingüe, sino también para crear mayor conciencia sobre las tradiciones lingüísticas y culturales alrededor del mundo e inspirar a la solidaridad basada en el entendimiento, la tolerancia y el diálogo".

La Facultad de Educación y Humanidades ofrecerá un curso de 'ContaPlus'

EL PUEBLO/CEUTA. La Facultad de Educación y Humanidades de la UGR en Ceuta organiza un curso de iniciación al programa de contabilidad 'ContaPlus', uno de los más utilizados en España en la actualidad.

El seminario, que empieza el próximo 5 de marzo y termina el 19 del mismo mes se ofrecerá en horario de tarde en la Facultad de la UGR y está dirigido a estudiantes de Educación y Humanidades, especialmente del área de económicas, o alumnos con conocimientos básicos de contabilidad. El coste

del curso es de 5 euros por la inscripción, que puede realizarse desde hoy mismo y hasta el próximo viernes 2 de marzo en la delegación de estudiantes de la facultad.

El profesor que impartirá el seminario será León Bendayan Montecatine, del departamento de economía financiera y contabilidad de la propia universidad.

La primera versión del programa de contabilidad ContaPlus, que hoy dispone de cuatro versiones dependiendo de área de gestión (de básica a profesional), fue desarrollada en 1985.

CURSOS en Academia Ecos

VIGILANTE DE SEGURIDAD

**INICIO PREVISTO:
FEBRERO**

**PATRÓN DE EMBARCACIONES DE RECREO (PER)
PATRÓN DE NAVEGACIÓN BÁSICA (PNB)**

**PRÁCTICAS DE VELA
HORARIOS FLEXIBLES
FECHA DE COMIENZO: FEBRERO**

INCLUYE

Carta de navegación
Exámenes anteriores
Libro

**Temario
Transportador
Compás**

GRUPO ECOS

CRECE PROFESIONALMENTE

ACADEMIA ECOS
Poblado Marítimo, local 45
Tfno.: 956 51 45 23 - 956 52 50 68
informacion@grupoecos.net
www.grupoecos.net